

JEDE SPENDE ZÄHLT!

Wir sind dankbar für die Unterstützung von zahlreichen Privatpersonen, Vereinen und Unternehmen.



Förderverein
Pelikanhaus Münster e.V.



Herzenswünsche e.V.
Verein für schwer-erkrankte Kinder & Jugendliche



KONTAKT:



Dr. Martina Klein

Leitung Referat Fundraising
Tel.: (02501) 966-55190
Mobil: (0175) 1278380
martina.klein@alexianer.de



Sabrina Schulz

Referentin Fundraising
Tel.: (0251) 91937-6333
Mobil: (0151) 42686198
sabrina.schulz@alexianer.de

IHRE SPENDE UNTERSTÜTZT FAMILIEN SCHWERKRANKER KINDER!

Spendenkonto:

Ludgerus-Kliniken Münster GmbH
Clemenshospital
Kreditinstitut: Darlehnskasse Münster
IBAN: DE96 4006 0265 0003 0154 54
Verwendung: Pelikanhaus

Gerne stellen wir Ihnen eine Zuwendungsbescheinigung aus; hierzu bitten wir um Ihre Adresse.

www.clemenshospital.de/pelikanhaus

PELIKANHAUS

Ein Zuhause auf Zeit am Clemenshospital



Plötzlich ist alles anders – schwerwiegende Diagnosen und bevorstehende Operationen bei Kindern und Jugendlichen sind immer eine große Herausforderung für die gesamte Familie.

DAS PELIKANHAUS

Schwerkranke Kinder aus ganz Deutschland werden häufig über mehrere Monate im Clemenshospital behandelt. In dieser schwierigen Zeit brauchen sie die intensive Begleitung ihrer Eltern und Geschwister. Das Pelikanhaus soll eine Unterbringung der Familien in unmittelbarer Nähe zum Krankenhaus bieten. Hier können sie Kraft tanken, die sie dringend benötigen, um für ihr krankes Kind da zu sein.

EIN ZUHAUSE AUF ZEIT

Gerade für Familien, die außerhalb von Münster wohnen, soll das Pelikanhaus ein „Zuhause auf Zeit“ bieten. Es entsteht direkt gegenüber dem Clemenshospital und bietet insgesamt 12 Zimmer. Eine große Küche sowie weitere gemütliche Gemeinschaftsräume laden zum Austausch mit anderen betroffenen Familien ein.

Spielangebote sorgen für unbeschwerte Stunden der jüngeren Geschwisterkinder in ihrem „Zuhause auf Zeit“ in Münster.

Der Pelikan als Namensgeber des Hauses steht für christliche Nächstenliebe.

HELFEN SIE MIT IHRER SPENDE!

Das Pelikanhaus ist für die betroffenen Familien von großer Bedeutung. Es schafft Nähe, Lebensqualität und Geborgenheit. Daher bitten wir um Ihre Hilfe. Vielleicht möchten Sie anlässlich Ihres Geburtstages, Ihres Jubiläums oder ohne konkreten Anlass spenden.

Helfen Sie mit und unterstützen Sie Familien schwerkranker Kinder mit Ihrer Spende!



Foto und Titelfoto: Markus Hausschild, BFF

Klara und Anton hatten einen schwierigen Start ins Leben. Die Zwillinge sind acht Wochen zu früh geboren. Es gab Komplikationen, mehrere Operationen waren nötig.

Ihre Eltern Anja und Bernd wissen deshalb, was es heißt, wenn die eigenen Kinder für einen längeren Zeitraum im Krankenhaus sind und unterstützen den Bau des Pelikanhauses: „Für uns wäre das perfekt gewesen.“

